
Carte réclame. Au Bon Marché. Riquet à la Houppe.

Numéro d'inventaire : 1979.26275.2

Auteur(s) : J. Minot

Charles Perrault

Type de document : image imprimée

Imprimeur : Minot (J.) Imprimeur lithographe

Période de création : 1er quart 20e siècle

Date de création : 1901 (vers)

Collection : Contes

Description : gravure industrielle imprimée en chromolithographie avec rehauts de peinture dorée, sur support cartonné, au format carte postale, en 9 vignettes, texte imprimé sous chaque vignette texte réclame au verso de la feuille

Mesures : hauteur : 160 mm ; largeur : 115 mm

Notes : 9 illustrations racontant l'histoire de Riquet à la Houppe de Charles Perrault. en bas de page : "Déposé - Imp. J. Minot, Paris" au dos de la feuille : "Imp. J. Minot 34 rue des Martyrs Paris" Minot, J. : Etablissements Minot : Imprimeur lithographe, actif à Paris dans les années 1900-1930. Adresse au 34, rue des Martyrs en 1901

Mots-clés : Images à collectionner

Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Mention d'illustration

ill. en coul.

AU BON MARCHÉ RIQUET A LA HOUPPE AU BON MARCHÉ



Un jeune prince naquit, ayant une houppe de cheveux sur la tête, ce qui le fit surnommer Riquet à la houppe. Une fée lui fit don, à sa naissance, d'autant d'esprit qu'il avait de laideur.



A la même époque naissait, au pays voisin, deux princesses. La même fée accorda à l'aînée une grande beauté et dota la cadette d'une haute intelligence.



Devenue jeune fille, l'aînée des princesses se promenant, rencontra un jeune homme fort laid, qui, s'étant épris d'elle, à la vue de son portrait, avait quitté son royaume pour venir la voir.



Ce jeune homme était Riquet ; s'étant approché d'elle, il lui dit avoir le pouvoir de donner de l'esprit à la personne qui lui plairait le plus et lui demanda de devenir sa femme, à un an de là. La princesse promit.



L'année suivante, la princesse passant à l'endroit où elle avait rencontré Riquet à la houppe, la terre s'ouvrit sous ses pieds et elle vit cuisiniers et marmitons préparant un riche festin, sur des tables magnifiquement servies.



S'informant pour qui était préparé ce repas, on lui répondit que c'était pour les noces du prince Riquet. De plus en plus surprise, la princesse se rappela aussitôt sa promesse de l'année précédente.



Le prince vint à elle et lui dit : Vous me voyez exact à ma parole, aussi j'espère que vous venez tenir la vôtre. Sachez que la fée vous a donné le pouvoir de rendre beau l'homme que vous aimez.



Je souhaite alors, dit la princesse, que vous soyez l'homme le plus beau du monde. Aussitôt ces paroles prononcées, Riquet à la houppe devint l'homme le plus beau et le plus élégant que l'on ait vu.



Riquet à la houppe, transporté de joie, prit, par la main, la jeune princesse et alla humblement la demander en mariage au roi son père, qui les maria en grande cérémonie.

